

## Comienzan las reformas en el Centro de Salud Casa del Barco de Valladolid

05/08/2025



Centro de Salud Casa del Barco de Valladolid // Fuente: JCyL

La Junta de Castilla y León ha iniciado las obras de mejora en el Centro de Salud Casa del Barco, situado en el barrio de Campo Grande de Valladolid, con una inversión de 331.509,48 euros. Esta actuación, financiada por la Unión Europea a través del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia – Next Generation EU, busca modernizar las instalaciones y mejorar la calidad de la atención sanitaria.

Los trabajos comenzaron a finales de julio y se centran en la reforma integral de la planta baja y el sótano del edificio. Uno de los cambios más destacados es la instalación de un ascensor exterior, que mejorará notablemente la accesibilidad para personas con movilidad reducida. También se contempla el derribo de la actual escalera exterior, sustituyéndola por un acceso adaptado.

Entre las mejoras previstas se incluyen dos nuevas salas de extracciones, una sala de salud bucodental completamente equipada, una sala de espera específica para extracciones y un nuevo espacio de reuniones para los profesionales sanitarios. Además, se reorganizarán los espacios para facilitar la circulación interna y descongestionar el acceso principal en momentos de alta afluencia.

La intervención también contempla una mejora de la envolvente térmica en el sótano, lo que permitirá una mayor eficiencia energética y un mejor confort para pacientes y personal.

Estas reformas beneficiarán tanto a los usuarios del Centro de Salud Casa del Barco como a los del Centro de Salud Gamazo, cuyas dependencias se encuentran en la segunda planta del mismo edificio.